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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  No      Z& 3

Éseduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  28/11/2019

L'amo duemi]adiciannove  il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

%q           delmesedi  MJu„Wà]1eore/o,`O   i
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubbl
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°

Palemo, nella sala Consiliare della Sede
o a noma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

nale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Sayerio X,
4 Gulemi Andrea X`
5 Ilardi Alfredo JX,
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe Jy
8 Rappa Giovama X
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco X`

TOTALE No 8 2J



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Vistol'àllegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel28/11/2019

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dàll'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co::too¥=gffi=;::iì±:::2a::±Ìz::±±:=Ì±±±:±:;±::;::ià:::==:=:::L
il risultato è il seguente:

presenti              no  s

v.tan,i              no  8

Voti favorevoli  n°

Astenuti              no
*

Voticontrari      no

DELIBERA

11 verbale del 28/11/2019 è approvato all'manimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
/

AREA DELLA CITTADINANZA
•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .

ÀniviTA' ciRcoscRizioNi
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 28/11/2019

L'amo 2019 il giomo ventotto del mese di Novembre alle ore 8,30 in Palermo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a nomia delle vigenti norme statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  1562301  del  12/11/2019,  per procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo. Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11 Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester, Quartararo e Tarantino. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Veriffcata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
t\

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nellè   persone   dei

Consiglieri  Adelfio,  Bruschetta  e  Tarantino.  La nomina dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11   Presidente   passa   alla   trattazione    del    1   punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com%72z.ccizz.o#z. c7e/ Pres'z.de#fe ",  indi dà lettura di alcune richieste indirizzate  dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•   "Richiesta ripristino  punti luce  spenti  in Via  Lo  Schiavo  Giuseppe  e  Via

Be/mo7!fe C¢z.czve//z. ", a fima del Consigliere Bruschetta;

•   "Richiesta ripristino punti  luce  spenti  in  Piazza  Guadagna",  ai Fir"a del

Consigliere Bruschetta;
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•   "Richiesta potatura alberi  ad altezza ringhiera nell'aiuola  situata i,n Via

E7~czc/ecz A4lz.77ocz ",  a fima del Consigliere Tarantino.

Alle ore 9,05 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Chiede  ed  ottiene  la parola  il  Consigliere  Bruschetta,  che,  nell'ambito  delle

comunicazioni, rileva, ancora una volta, quanto la situazione di tutto il territorio

circoscrizionale e di tutta la città sia divenuta insostenibile, sia dal i)unto di vista

dell'incolumità personale  che  della  sicurezza,  messe  a repentaglio  dal  buio  che

regna sovrano e che mai prima d'ora era stato così totalizzante.

11 Consigliere llardi interviene per dare man forte al collega, raccontando che

l'altro  giomo5 perfino  in una strada tranquilla  come  la via AI  Casale  Settimo,  è

avvenuto   uno   scippo   da  parte   di   un'automobile   ai   danni   di   una   signora,

sicuamente incentivato dal buio.

Alle ore 9,12 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Quartararo,  per raccontare  che  ieri  ha

partecipato   alla   seduta   del   Consiglio   della   Seconda   Circoscrizione,   che   ha

confemato   che   le   problematiche   che   affliggono   il   territorio   della   nostra

circoscrizione  sono  le  stesse  in  tutta  la  città.  Mentre  negli  ami  passati  1'AMG

rispondeva alle segnalazioni di disservizio, anche con interventi tampone, oggi si

accumulano anche i disservizi degli anni passati  senza nessun tipò` di intervento e,

per'èiò, si assiste alla situazione vissuta da tutti, owero una città totalmente al buio,

con intere vie, siamo esse periferiche che centrali, come ad esempio la Via Oreto,

arteria  di  collegamento  principale  del  nostro  territorio  e  dell'intera  città,  dove

lunghi  tratti,  come  quello. compreso  tra  Via  Buómipòso  e  Via  Stazzone,  sono

completamente  al  buio.  E'  gravissimo  che  l'azi`enda AMG  non  abbia nemrrieno

risposto all'invito, sottraendosi al conffonto ed evitando dunque di rispondere del

proprio  operato  a  discapito  dei  cittadini  che,  pagando  le  tasse,  sono  in  cambio

succubi di continui e persistenti disservizi.  Invita la Presidenza a rifomulare un

nuovo invito all'AMG, al Sindaco e al Vice Sindaco per metterli a conoscenza di

quanto accade.
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11 Presidente, rispetto  a tale problematica, ribadisce che bisogna capire come

l'azienda intenda muoversi;  da una nota a firma dell'AMG,  si  evince  che molti

impianti   sono  spenti  per  l'esaurimento  delle  scorte  di  lampade  a  vapore  di

mercuio, ormai fi]ori produzione e irreperibili. Lui stesso ha però constatato che,

spesso,  il  problema  non  è  dovuto  alla  mancanza  di  lampade  ma  all'assenza  di

manutenzione  ordinaria,  per  cui  l'AMG  deve  rispondere  sia  a` come  intenda

sostituire le lampade fi]ori produzione sia del perché non venga più effettuata la

manutenzione ordinaria degli impianti, quando il buio non è causato dalle lampade

guaste ma da altri fattori.

11  Consigliere  Quartararo,  facendo  riferimento  alla nota da parte  dell'AMG,

menzionata dal Presidente, rileva che spesso viene usata come risposta a problemi

che invece hanno diversa natura.  In ogni caso questo testimonia la mancanzq di

lungimiranza e di una programmazione, (oltre che la mancanza di attenzione verso

i  problemi  che  affliggono  la  città),  da parte  dell'amministrazione,  che  avrebbe

dovuto,  "illo  tempore"  pensare  ad  una  soluzione  altemativa  alle  lampade  fiiori

produzione, anziché limitarsi ad un approwigionamento di tali lampade, destinate
\

comunque  ad  esaurirsi,  per non trovarsi  nella  situazione  attuale,  in  cui  si  deve

ancora sperimentare l ' altemativa.                                                              `\

11 ,Consigliere Adelfio  chiede  e  ottiene  la parola per portare  all'attenzione  del

Consiglio altri disagi che quotidianamente i concittadini devono subire, quali ad

esempio i dissesti del manto stradale, che lui stes`so ha più volte segnalato, anche

alla Polizia Municipale;  in particolare  vi  sono  unà voragine  in Via Villagrazia,

all'altezza del civico n.°  168 e una buca all'altezza del civico n.° 373/A, prese.nti

da  svariate   settimane   e. destinate   ad   allargarsi,   aumentando   ulteriomente   il

pericolo.  Si chiede duanto si dovrà aspettare, a rischio di danni e incidenti, prima

che gli interventi vengano effettuati. Personalmente ripeterà le segnalazioni nella

speranza che vengano prese in considerazione e risolte.



Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., ovvero  "4provczz3.o#z. veròc}/J.

c7e//a  sec7g¢  precec7e77fe",   dando   lettura  del  verbale   relativo   alla   seduta  del

27/11/2019 che il Consiglio approva all'unanimità  dei presenti alle ore 9,40.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4ffz. Jspeffz.vz. e/w7!zz.o77z. Proposz.fz.ve ".

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che chiede il prelievo della

"ozÌo"e tNe"he per  oggemo  "Interventi  di  ripristino  marciapiede  e  area verde

situata tra Largo Vincenzo Sansone, Via della Lontra e Via Teodosio De Stefiani

Pe7.ez", prot. n.°  143150 del 21/02/2019, iscritta al punto s nella griglia degli Atti

lspettivi.

11  Consiglio  vota  favorevolmente  all'unanimità  tale  prelievo  e  il  Presidente

in.vita il Consigliere Tarantino a leggere la mozione.

11 Consigliere Tarantino procede ad illustrarla,  spiegando  che  si tratta di una

zona storica del nostro territorio,  che non viene manutenzionata da anni,  dove i

marciapiedi   sono   stati   dissestati  dalle  radici  degli  alberi,   che  adesso   stanno

invadendo  anche  il  manto  stradale,  con  il  pericolo  di  danneggiare  anche  le

fognatue.` Chiede pertanto di ripristinare i marciapiedi lungo il perimetro dell' area

verde, potare gli alberi e trovare una soluzione al dilagare delle radici.•\

11  Consigliere  Quartararo  si  dichiara  favorevole  alla mozione,  esprimendo

però l'opinione che forse sarebbe stato meglio fare due mozioni separate.
11    Consigliere    Bruschetta    si    dichiara    favorevole    alla   mozione    che

riqualificherebbe una zona storica della borgata.

11  Presidente,  chiarendo  che  la  mozione  è  già  indirizzata  ai  due  diversi

servizi,   non   essendoci   altri   interventi,   pone   a'i   voti   la  mozione,   approvata

all'unanimità dei presenti alle ore 9,55 .

11  Consigliere  Quartararo,  facendo  riferimento  all'invito  rivolto  ai  vertici

AMG, cui erano stati invitati alcuni cittadini interessati a partecipare alla seduta,

una delle quali prevista per oggi, chiede che possano essere ascoltati in Consiglio

gli intervenuti.
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11  Presidente  concede  la  parola  ai  cittadini,  che  ribadiscono  la  situazione

insostenibile  del  territorio,  in  particolare  di  Via  Stazzone,  dove,  nonostante  le

ripetute  segnalazioni, .anche  telefoniche,  all'AMG,  tutto  è  rimasto  invariato  e  i

cittadini non vengono tutelati, pu pagando le tasse per fiuire di servizi inesistenti.

Nella Via Stazzone, totalmente  al buio,  sono  avvenute già parecchie rapine  e  si

segnala che vi risiedono anche alcuni cittadini disabili, che dovrebbero, ancor più

degli altri esser protetti.

11 Consigliere Quartararo ringrazia gli intervenuti per le parole che vanno ad

avvalorare ulteriomente  le rimostranze contro un'amministrazione insensibile ai

disservizi subiti dai cittadini;. si augura che 1'invito che verrà rifomulato all'AMG,

al  Sindaco  e  al  Vice  Sindaco,  abbia un  esito  rivolto  ad  eliminare  le  vessazioni

subite per tali disservizi.

11  Consigliere  llardi  ringrazia  anch'egli  i  cittadini  intervenuti,  auspicando

una sempre maggior partecipazione alle sedute da parte degli utenti, che avrebbe

ricadute positive  sia sugli  utenti,  che  si  sentirebbero  ascoltati,  sia sul  Consiglio,

che riceverebbe un supporto ulteriore da coloro che, pagando le tasse per fiuire dei

servizi, si trovano invece a doverli elemosinare.
\

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente alle ore 10,05 chiude la seduta.

11 Segretario
Santa Sciurba

®,,

II pr,
Andre



letto, approvato e sottoscritto

P

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

`    successivo.

Pale-o, lì

=.-Ì_.-,;-=] a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO            *


